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Леса, как известно, играют исключительно важную роль в сохранении устойчивости биосферы:
занимая одну третью часть поверхности суши, они аккумулируют в себе до 90 % всей наземной био-
массы. Сохранение лесов как стабилизаторов климата и биологического круговорота веществ , а так-
же банка биологического разнообразия и источника множества ценных ресурсов является необходи-
мым условием обеспечения экологической безопасности и устойчивого экономического развития
человечества.

It is commonly known that forests play an extremely important role in the preservation of biosphere stability: 
occupying one third of land surface, they accumulate nearly 90 % of all land biomass in themselves. The 
preservation of forests as stabilizers of climate and biological cycle of matter and also of biological diversity 
bank and the source of many resources is a necessary condition for ecological security and stable economic
development of the mankind.


